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e licitación de obras Ue 
Jue contempla la ¡para llevar adelante los nuevos 
construcción de 23,5 electrocorredores es el tramo de la 
kilómetros de vías A 
segregadas en 
Talcahuano, Penco y 
San Pedro de la Paz 
se lleva adelante bajo 
la modalidad de 
concesiones. 

Por Felipe Cuevas Mora 
felipe.cuevas(adiarioelsurcl 

i bien la atención delas auto- 
ridades de Gobiemno y muni 
'cipalidades está puesta en el 

impacto quetendrán lasobrasque 
se llevan adelante en el Gran Con- 
cepcióncon mirasaliniciodelaño 
escolar el miércoles 5 de marzo, 
también hay proyectos quese bus. 
carádejarencaminados al cierrede 
la actual administración. 

Uno de ellos responde ala cons: 
trucción de tres nuevos electroco- 
rredores para la intercomuna, que 
entotal suman 23,5 kilómetros de 
pistassegregadas para el transpor 
te público distribuidasen las rutas 
160 (San Pedro de la Paz.Coronel), 
150 (Concepción-Penco) y Auto- 
pista Concepción Talcahuano. 

El cronograma considera que la 
apertura técnica y económica de 
las dos licitaciones (una agrupa a 
laruta 150 y Autopista, y la otraso- 
lo ala ruta 160) que se llevan ade- 
lante por medio dela Dirección Ge- 
neral de Concesiones del MOP se 
realice entrejulio y agosto para ad 
judicarlos dos contratosque en to- 
tal suman $398 millones de dóla: 
resa fines de 2025 einiciarobras a 
mediados de 2030. 

Fuentescercanasalos proyectos 
explicaron que se ha generado un 
altointerés por parte delas empre 
sas, lo que se traduce en que siete 
constructorascompraron las bases 
de ambas licitaciones, siendo va- 
rías de ellas reconocidas en el cir 
cuito nacional einternacional. 

Entre estas están algunas reco 
nocidas como Icafal Inversiones 
(que lleva adelante las obras del 
puente Ferroviario y el par vial Co- 
lao-Novoa, además de otrascomo 
el nuevo Carriel Sur), Globalvía 

23,5 
kilómetros de 

obras consideran las 
dos licitaciones para 
construir nuevos 

electrocorredores. 

2030 
es el año sindicado para el 
inicio de las obras tanto en 

Penco, Coronel, 
Concepción, Talcahuano y 

San Pedro de la Paz. 

Declaran 
alerta roja 
comunal en 
Los Alamos 
por incendio 

Latardede este jueves Sena: 
pred levantó una alerta roja co- 
munal en Los Álamosdebido a 
las complejidades que generó 
pasadas las 17 horas el incen- 
dio denominado “Araucana 
Tres Pinos" que al cierre de es 
ta edición había consumido 8 
hectáreas, con riesgo de alcan 
zarsectores poblados. Elrepor 
te detalló que para el combate 
del incendio se dispusieron 
nueve brigadas, dos técnicos y 
Cuatro aeronaves. 

“En consideración aestosan- 
tecedentes y en base ala infor 
macióntécnica proporcionada 
por Conaf, en coordinación 
con la Delegación Presidencial 
Regional de Biobío, la Direc 
ción Regional de Senapred de 
clara Alerta Roja para lacomu- 
nadeLosÁlamos porincendio 
forestal, vigente desde hoy y 
hasta que las condiciones del 
incendio asíloameriten”,deta- 
16 el reporte. 

Respectoa lasituación regio. 
nal, el últimoreporte de Conaf 
emitido cerca de las 19 horas 
detalla que en el Biobío hay 
cuatroincendios bajo observa 
ción y otros dos en combate, 
mientras que los incendios de 
mayorintensidad respondena 
los dos ocurridos en Mulchén 
durante la última semana 
(Chumulco y Colina Niza)que 
suman una afectación de más 
de 1.100 hectáreas. 

Inversión de US$398 millones será adjudicada en el último trimestre 

Siete empresas muestran 
interés en licitaciones para 
tres corredores de transporte 
(que hoy administra la ruta 160 y noCREG,todosconexperienciaen interés de las empresas en estos ción deresponsabilidadesentreel 

    

e Ruta 150 

El proyecto considera un corredor 
de transporte de 67 kilómetros 
entre Concepción y Penco, ade- 
más de un cruce desnivelado en- 
tre la ruta y la calle Las Rozas. 

  

e Ruta 160 

Considera un corredor de 14,2 ki- 
lómetros entre la calle Daniel Bel- 
mar de San Pedro de la Paz y el 

la ruta del Itata), Cointer Chile — otrasregiones del país. proyectos, considerando que una mundopúblico y privado, yenes- parque industrial Escuadrón Len 
(centrada en nuestro paísenelde- inédita modalidad de adjudica-  tesentido poder levarestasgran-  Soronel, y de tres desniveles. 
sarrollo de rutas e infraestructura INTERÉS SIGNIFICATIVO ción: a diferencia de otras rutas — desobrasse ha hecho posible gra- 

para acropuertos como Chacallu: 
ta en Arica), además de Puentes y 
Calzadas S.A, ASCH S.A, Aldesa 
Construccionesyelconsorciochi 

Las reformas consideran cruces desnivelados. 

Juan Manuel Sánchez, director 
general de Concesiones destacó 
que la Región tiene una amplia 
cartera de proyectos y ponderó el 

   El 

  

con cobro de peajes, los ingresos 
se consideran durante el desarro 
llo de lasobras. 

“Existe una buena composi- 

cias a esta alianza. Tenemos una 
cartera muy grande de licitacio- 
nes y estamos dialogando con las 
empresas, haciendo todos los es- 
fuerzos. Estamos rompiendo ré- 
cords históricos en todo el país y 
enesta Región estamos avanzan 
do con grandes proyectos como 
loscorredoresde transporte, don- 
delas empresas realizan sus aná: 
lisis”, destacó. 

DESARROLLO INTEGRAL 

  

+ Autopista Talcahuano 

Lalicitaciónconsidera la construc- 
ción de 2,6 kilómetros de corre- 
dor de transporte entre el nudo 
vial O'Higgins y la conexión de los 
ejes Paicaví y A. de Ribera. 

  

gan sentido, vigor y vitalidad, de- 
bemosapuntaral fortalecimiento 

transporte tengan sentido, vigor — El seremi de Transportes Patri- — del transporte público con una 
italdad, debemos apuntar al. io Fierro en tanto ponderó que. modemización para que los ciu 

y vitalidad, debemos apuntaral. «e nctuidoelciclo político delac-  dadanos optemos como nuestra 
fortalecimiento del transporte tual Gobierno, el transporte pú- — primera alternativa de desplaza 
público con una modernización 

para que sea la primera 
alternativa de los ciudadanos”. 

Patricio Fino, 
seremide Trasporte. 
A 

blico va a ser muy distinto tanto 
por las obras habilitantes, por la 
sensación en el uso del transpor- 
te público y sobre todo porque 
existirá un sistema de conectivi 
dad que será muy diferente”. 

Además, apuntó que “para que 
esos corredores de transporte ten 

Henry Campos, presidente regional de la UDI y conformación de listas en Chile Vamos: 

“Esperamos que tanto Evópoli como RN presenten 
buenos nombres para las parlamentarias” 
El exalcalde de 
Talcahuano proyectó 
los desafíos a nivel 
electoral para el 
gremialismo que ya 
tiene cuatro 
precandidatos. 

Hace exactamente un mes asu: 
mió de manera formal como pre- 
sidente regional de la Unión De- 
mócrata Independiente (UDI) el 
abogado y exalcalde de Talcahua- 
no Henry Campos, con mirasa un 
desafiante añoelectoral, y trasun 
positivo 2024 en las umas. 

Sobre los desafíos centrados en 
la elección parlamentaria, donde 
la tienda ostenta tres de los 13 es 
caños dela Regiónen disputa(Ser 
gio Bobadilla, Marlene Pérez y Flor 
Weisse) el precandidato porel dis 
rito 20 explica a este medio que 
“laidea nuestraes mantener los es- 
caños, pero entendemos queeles- 
cenario electoral implica la parti- 
cipación de otros partidosque han 

   

  

Campos asumió a mediados de enero como timonel regional de la tienda ancla de Chile Vamos. 

ción municipal y otra la de gober- 
nadorregional. Pese quese dieron 

sultado obtenido el año pasadoen 
a zona hacia las parlamentarias? 

  

miento el transporte público”. 
“Lo que vamos a tener en los 

próximos cinco años vaasermuy 
distinto en el transporte de pasa- 
jeros (..) Hay muchas expectati- 
vas, pero vamos a dejar obras en 
caminadas para los años que vie- 
nen”, sumó. 

perder, y esperamos que cada can- 
didato que se ponga en la papele- 
taseacompetitivo, porque eso nos 
va a dar mejores resultados. 

—¿Con qué perspectivas se mi- 
Ta el trabajo a nivel interno? 

-Sin formación es difícil avan- 
zar y crecer, poreso para nosotros 
essúper importante la formación 
de líderes políticos jóvenes, pero 
también sociales que sean capa 
ces de representar los intereses a 
través del gremialismo en cada 
una de sus organizaciones. 

Y también buscarunaimportan- 
te descentralización de la acción 
del partidoanivelregional:esmás, 
nosotros vamos a hacer un conse- 
jo regional en marzo en la provin- 
ciade Arauco, que al menosen mis 
22 años como militante nunca lo 
habíamos tenido. Es una señal de 
descentralización el decir que no 
solose haga en Concepción o Tal 
cahuano, sino que también debe- 
mos trabajar en las demás provin 
cias, en particular en la provincia 
de Arauco y demostrar que esta 
'moscon un fuerte trabajo allá. 

   

idocreciendo en este último tiem- el mismo contexto si uno revisa —Nosotrosapostamos,al menos jaen la provincia 
po, y ahíse genera un plusimpor- lasciftas, Sergio Giacaman obtu- comoUDI estenerunarepresen- — Pyyp, he En ese punto, destaca los resul 
tantedevotación paralacentrode- vo más votos con la suma de los taciónenlalista del distrito20con — We Áfalco,que algunossectores —— radosobtenidosanivel municipal 
recha, y lo digo pensando que hay — votosde Republicanos y eso sedio — tresnombres y sercapacesdecon-  dederecha dicen que es y apunta que “tenemos presencia 
otrospartidosdeextrema derecha porque es que nadie quería alex figurar un buen pacto dentro de prácticamente de ellos como enla provincia, que algunossecto- 
como el Republicano”. senador Navarro, lo que terminó — Chile Vamos donde esperamos ho res de derecha dicen que es prácti Además E s za pe ocurre con Republicanos- y lemás, admite que la tienda — generando una elección con una — que tanto Evópoli como RN pre camente de ellos -como ocurre 
llegará en un buen pie al proceso — dinámica totalmente distinta”. — senten buenosnombres Unodebe — SOMOS capaces de mostrar que con el partido Republicano— y so: 
electoral pese a que apunta que asumir cada elección como una — tenemosalcaldes con!iderazgo".— moscapaces de mostrar que tene- 
no todas las elecciones son igua 
les, porque “una cosa es la elec 

¿Qué considera. ben dar para proyectrelbuene nueva batalla, y cuando uno da 
una batalla la da para ganar, no a 

mosalcaldesconlliderazgo quees- 
tán trabajandoall?”.
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